

# 桜かご丘



## 学習参観、人権講演会、学級PTAへのご出席ありがとうございました

今年度最後の授業参観は、どの学年も人権の授業を行いました。友達の人権も自分の人権も大事にできることや、みんなが幸せになるためにどうすればいいのかということを学ぶことは、大変大事だと考えます。登場人物の気持ちに共感をしたり、自分だったらどうするだろうと真剣に考えたりすることができる時間になったのではないかと思います。



### 「性の多様性を知ろう！～はじめてのLGBT～

「あしたプロジェクト」の代表の谷昂頼さんと副代表の福井瑞穂さんを講師としてお招きして講演をしていただきました。子どもたちにも分かりやすい内容であったので、ゆっくりとじんわりと心の中に入ってきたのではないかと思います。何気なく使ってしまう「ふつうは…」という言葉に違和感を覚えたり、自分らしく生きることができるってすてきだなと感じたりしました。今回の講演は、多様性を認め合う時代を生きる子どもたちに、いろいろな人との関わり方や物の見方などについて一つの視点を与えてくれたのではないかと考えます。また、多くの保護者の皆様のご出席をいただけたことも本当に嬉しく思っています。子どもたちが、一人でいろいろな思いを抱え込まないで、「この人には相談をすることができる」と思ってもらえる大人でありたいなと思います。

